



INFOS PONGISTES N°20 (janvier 2008)

VŒUX et DATES à RETENIR :

Le Président Emmanuel EVIEUX (qui a réussi le diplôme de formateur Arbitrage), les membres de son Bureau et ceux du C.A.J.(Conseil d'Administration Jeunes) vous présentent leurs meilleurs vœux. Ils vous invitent, - après avoir animé une vente de diots et gratins en novembre dernier, sur le parking d'ATAC - en particulier aux 3 grandes manifestations qu'ils organisent en 2008 au gymnase Joseph Plat à Salaise

Dimanche 27 janvier 2008 : 10 h Championnat régional FFSA (Vous êtes cordialement invités à la cérémonie des podiums et à l'apéritif offert par le Comité Drôme-Ardèche de Sport Adapté à **15 h**)

Mardi 8 avril 2008 : **19 h 30** Rencontre féminine de PRO B entre ECHIROLLES/EYBENS avec Marine ZANARDI n° 61 et l'équipe de QUIMPER emmenée par la sino-française LI Ziqi n° 36 (Entrée gratuite)

Jedi 8 mai : (à partir de 8 h 30) 23 ème TOURNOI NATIONAL. (Apéritif vers 19 heures)

FIN DE 1ère PHASE:

Pour la troisième fois consécutive, l'équipe fanion qui joue au niveau Régionale 2 (en Entente avec Condrieu) rate la montée lors de la dernière rencontre face à Givors. L'équipe 2, en Régionale 3, qui avait incorporé dans ses rangs les jeunes Alexandre JACQUET et Kevin DESPRÈS réussit à se maintenir à ce niveau grâce à une belle victoire à l'ultime journée. Les formations 3, 5 et 6 se maintiennent en D1 D3 et D4 sauf la « 4 » qui redescend en départementale 3. A noter les gros progrès du junior Medhi VIOLLEAU (classé à 45).

NOUVELLES D'ANCIENS :

José LORCA (plus ancien licencié du Club,... encore en activité) a eu le plaisir de retrouver à la table (de ping bien sûr... dans l'équipe de Têche) un autre ancien du Rhodia des années 80 (classé à 40 à cette époque) Bruno GOMIS, infirmier libéral actuellement, et qui, sentant des « fourmis dans sa raquette » a repris une licence cette saison.

Quant à Jean -Christophe PLAT qui joua dans les années 90, ce n'est pas sa raquette qui le démange.... mais son stylo... puisqu'il vient de sortir un très beau livre de photos sur l'Afrique de A à Z intitulé « Tribus Maures ». Pour en savoir plus vous pouvez le contacter : E-mail zineplat@yahoo.fr

SPORT U.S.E.P et U.N.S.S.:

Le cycle Tennis de Table pour les écoles salaisiennes et péageoises s'est déroulé comme d'habitude avant les vacances de Noël sous la houlette des 2 monitrices Jocelyne PERRON et Renée TEYSSIER et la rencontre inter-classes U.S.E.P. aura lieu début janvier au Gymnase Joliot Curie.

En ce qui concerne les collèges, Karine TREYNARD anime l'Association Sportive Tennis de Table à Salaise (une quarantaine d'inscrits) et Loïc DURSAP celle de St Maurice l'Exil avec une trentaine de participants.... Le Critérium départemental UNSS par équipes de 2 se déroulera d'ailleurs le 6 février, à St Maurice.

MEMBRES HONORAIRES :

Le printemps sera vite là et avec lui les feuilles ...d'impôts : alors n'oubliez pas de faire valoir votre **réduction de 66%** si vous avez effectué votre don avant le 1er janvier 2008 pour cette saison ou au cours du 1^{er} semestre 2007 pour la saison 2006/2007. Rappel pour les retardataires: Chèque à l'ordre de Rhodia Club Tennis de Table à faire parvenir à André Mouchiroud 2 impasse E. Chatrian 38150 Salaise-sur-Sanne.). Encore MERCI au nom de tous les jeunes que vous soutenez.

SOUVENIRS... SOUVENIRS ...

JANVIER 1978 :

L'équipe fanion qui joue en Régionale 3 repose essentiellement sur Paul CARCASSÈS et Bernard TRESALLET (tous 2 classés à 40), Patrick LAFAURE et André BERTRAND (45), Jean-Paul PALISSE (50) avec aussi Jean-Claude GOTHON, Jean DERVIEUX, Alain BEHM, José LORCA et les 2 jeunes Denis CARCASSÈS et Christian FONTANET.

JANVIER 1988 :

A mi-parcours du championnat, l'équipe féminine occupe une excellente 2^{ème} place de sa poule de Régionale 2. Quant aux masculins, ils pointent à la 4^{ème} place derrière La Tronche, Annecy et Froges après une victoire « à l'arraché » face à Chambéry avec l'incorporation de Jean-Marc YVON. En individuel, Sébastien COMPTE (junior) rate de peu la remontée en Interrégional. Les équipes jeunes progressent beaucoup comme les minimes David MILANÈS et Olivier SIMAO. En UNSS, les élèves d'Alain BEHM remportent 4 titres au Championnat de l'Isère qui s'est déroulé au Gymnase de Salaise.

JANVIER 1998 :

Après une 1^{ère} Phase époustouflante en R2 (7 victoires / 7 - 105 parties gagnées contre 35 perdues !!!), les jeunes masculins de l'équipe fanion s'offrent un cadeau de Noël : la montée en Régionale 1. Bravo à Jérémy BESSEYRE, Yann COLLADANT, Guillaume MARTINENT, Germain POIZAT, Frédéric SÉRAYET et Olivier SIMAO. En novembre, les 49 meilleurs juniors de France sont accueillis à Salaise pour le 2ème tour du Critérium Fédéral de Nationale 1 tandis que les 6 meilleurs pongistes du Rhodia sont au Pradet en Nationale 2 dont 3 féminines (Céline FOURNIER, Emilie BOMBRUN et Amélie CHEPEL) et le cadet Guillaume DELUNEL. A noter en Benjamins les bons débuts de Thibault DELUNEL et Lucile EVIEUX.